

SUZANNE TARASIEVE PARIS

PARIS PHOTO

7 – 10 Nov. 2019, Grand Palais

Stand B14

T : + 33 (0)6 79 15 47 85



JUERGEN TELLER

I love Paris

« I Love Paris » par Juergen Teller est une histoire d'amour entre Paris et Juergen Teller. Ce Paris de Brassai, Doisneau, Cartier Bresson, et Victor Hugo, des années folles, mais également le Paris avec ses cicatrices et ses plaies ouvertes. Juergen Teller, photographe de la vie, plonge ses modèles, célébrités, proches ou anonymes, dans des situations du quotidien souvent pleines d'humour et d'autodérision. Son style spontané, absurde et irrévérencieux débride l'imagerie souvent policée et corsetée de la mode et fait voir tous les visages de Paris :

Paris effronté (Charlotte Gainsbourg)

Paris des artistes et des comédiens (Isabelle Huppert, Vanessa Paradis)

Paris des icônes (Catherine Deneuve, Charlotte Rampling, Christophe Lambert, Vincent Cassel, Léa Seydoux)

Paris des clichés (baguette et tour Eiffel)

Paris endeuillé (Karl Lagerfeld, Agnès Varda, Yves Saint Laurent, Azzedine Alaïa)

Paris des chats

Paris à cheval

Cette grande saga, la galerie Suzanne Tarasieve vous invite à la découvrir sur son stand à Paris Photo 2019.

« I Love Paris » by Juergen Teller is a love story between Paris and Juergen Teller. The Paris of Brassai, Doisneau, Cartier Bresson and Victor Hugo, of Golden Years, but also the Paris with its scars and open wounds. Juergen Teller, photographer of life, plunges his models, movie stars, relatives, or anonymous, into everyday situations often full of humour and self-mockery. His absurd, spontaneous and irreverent style loosens up the fashion imagery and lets us see the many faces of Paris :

Cheeky Paris (Charlotte Gainsbourg)

Paris of artists and comedians (Isabelle Huppert, Vanessa Paradis)

Iconic Paris (Catherine Deneuve, Charlotte Rampling, Christophe Lambert, Vincent Cassel, Léa Seydoux)

Cliché Paris (Baguette and Eiffel Tower)

Bereaved Paris (Agnès Varda, Karl Lagerfeld, Yves Saint Laurent, Azzedine Alaïa)

Paris of cats

Paris on horseback

This saga will be on view in the booth of Galerie Suzanne Tarasieve at Paris Photo 2019.

SUZANNE TARASIEVE PARIS

7, rue Pastourelle F-75003 Paris + LOFT19 Passage de l'Atlas / 5, Villa Marcel Lods F-75019 Paris

www.suzanne-tarasieve.com info@suzanne-tarasieve.com

EURL au capital de 7500 euros - RCS Paris 447 732 868 – VAT identification N° FR 404 477 328 68 - SIRET : 447 732 868 00040